

Les mordus de chocolat ont rendez-vous à L'Atelier Baillet



Lors du week-end, une pièce en chocolat de 7 kg sera à gagner après un tirage au sort. (© L'Hebdo du Vendredi)

Cela fait maintenant 23 ans que la chocolaterie Baillet organise la fête du chocolat. D'abord dans la salle des fêtes d'Aÿ, l'événement a déménagé dans L'Atelier, la chocolaterie inaugurée il y a trois ans. « La fête du chocolat a changé mais elle est toujours aussi gourmande, assure Patrick Baillet. Quand on a lancé la fête du chocolat avec mes parents, on était peu connu mais on s'est démarqué par rapport à la concurrence en faisant quelque chose d'innovant. Maintenant qu'on a une nouvelle boutique, on fait quelque chose de plus convivial, à taille humaine et les gens sont très intéressés. »

Située juste avant le week-end de Pâques, période la plus prospère pour les chocolatiers avec celle de Noël, la fête du chocolat devrait attirer, cette année encore, entre 800 et 1 000 personnes. Des curieux, un peu, mais surtout beaucoup de clients. « Les gens viennent pour acheter avant tout, estime le maître chocolatier. Certains peuvent prendre jusqu'à 15 pièces de chocolat, ils viennent vraiment faire leurs courses ! ». Pour cette 23e édition, la vingtaine d'employés de l'établissement sera sur le pont pour animer ce week-end festif. Des démonstrations sur des pièces artistiques, l'enrobage de bonbons, des tuiles, des sucettes ou encore des moulages sont au programme, sans oublier l'atelier Choco'momes, qui permettra aux 3-10 ans, moyennant 6 €, de repartir avec une pièce qu'ils auront confectionnée. « J'ai aujourd'hui un apprenti qui avait participé à cet atelier il y a dix ans ! », sourit Patrick Baillet. De quoi faire naître des vocations.

Simon Ksiazienicki

Fête du chocolat, les samedi 8 et dimanche 9 avril, à L'Atelier by Patrick Baillet, 4, place Henri-Martin à Aÿ. Renseignements : 03 26 55 44 26. Entrée libre.